
SPD – Fraktion im Gemeinderat Meckenheim 

 

  
Anfrage:  Erfahrungen mit neu aufgestellten Glas-Sasmmelcontainern 
 

Sehr geehrter Frau Ortsbürgermeisterin Kren, 

die SPD-Fraktion fragt an und bittet um Auskunft in der nächsten öffentlichen Ratssitzung:   

• Welche Erfahrung gibt es bisher bezüglich der seit Dezember 2019 aufgestellten Glas-

Sammelcontainern a) am Sportplatz und b) am Friedhofsparkplatz? 

 

Sind die Befürchtungen einer Vermüllung an den Containern eingetreten, oder sind die Plätze, 

wie beabsichtigt, frei von Kartons, Kisten und sonstigem Unrat? 

  
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Heiner Schwartz, Fraktionsvorsitzender 

Gemeinde Meckenheim 
Frau Ortsbürgermeisterin 
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